



Dans un acte de piratage audacieux, un individu se faisant appeler "Tanos le destructeur" a pris le contrôle de la page Facebook du célèbre rappeur Maahlox.

Avec un message menaçant et provocateur, le pirate a clairement exprimé son intention de tourmenter le rappeur pour le reste de sa vie.

« Je m'appelle Tanos le destructeur. Je vais êtres ton cauchemar toute ta vie maahlox. J'ai pris le contrôle de ta page Maahlox même si tu pars pleurer chez qui tu ne pourras jamais la récupérer ta destruction a commencé aujourd'hui comme je t'avais promis chèvre », a-t-il posté sur la page Facebook officielle de Maahlox qui compte près de 650 milles abonnés.

Malgré les tentatives de Maahlox pour récupérer sa page, le pirate semble déterminer à poursuivre sa mission destructrice.

Les menaces de Tanos le destructeur suscite l'inquiétude et l'indignation parmi les fans du rappeur.

Courage au rappeur Maahlox